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Allegato alla Deliberazione n. 63 del 27/11/2014   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Provincia di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Seduta del  27/11/2014  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N. 63   DEL 27/11/2014, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Mozione presentata dai Consiglieri Giorgi e Maggi (Gruppo 
Cons. 100% Lavagna) e Lavarello (Gruppo Cons. 
Movimento 5 Stelle) ad oggetto "Soluzione alternativa alla 
demolizione del ponte della Liberta' sul fiume Entella". 
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PUNTO N. 13 ALL’ORDINE DEL GIORNO:  MOZIONE PRESENT ATA 

DAI CONSIGLIERI GIORGI E MAGGI (GRUPPO CONS. 100% 

LAVAGNA) E LAVARELLO (GRUPPO CONS. MOVIMENTO 5 STEL LE) 

AD OGGETTO "SOLUZIONE ALTERNATIVA ALLA DEMOLIZIONE 

DEL PONTE DELLA LIBERTA' SUL FIUME ENTELLA". 

 

CONS. LAVARELLO   

Questa mozione che abbiamo firmato insieme al gruppo 100% Lavagna fa 

un po’ il paio con quella che è stata già discussa l’altra volta sempre in 

Consiglio Comunale e fa anche il paio, secondo me con quella che era 

stata discussa e approvata all’unanimità dal Consiglio Comunale di 

Chiavari, perché anche il Consiglio Comunale di Chiavari aveva, adesso 

non mi ricordo la data… era il 2 aprile 2014, ha approvato all’unanimità un 

provvedimento contro la demolizione del Ponte della Libertà. L’altra volta 

nella discussione avevo brevemente detto “la sposo” anche per questo 

motivo, era già tardi, però effettivamente motiviamola un po’ di più la 

situazione, il Ponte della Libertà è semplicemente una parte di tutta una 

progettualità molto più ampia che va a riguardare le sponde del fiume 

Entella sia Comune di lavora, Comune di Chiavari e San Salvatore. 15 

giorni fa in una Conferenza dei Capigruppo ci eravamo detti di vederli per 

portare avanti un determinato tipo di discorso, di creare un documento che 

prenda in considerazione tutti i progetti che ci vogliono “propinare” 

Regione e Provincia di Genova, mi spiace che non c’è Mario Maggi ma 

l’ho sentito per telefono di portare avanti questa volta, li rivolgo anche a 

Schiaffino, Cons. Caveri va beh, tanto è qui poi ce lo diciamo, di vederci 

un giorno della prossima settimana per portare avanti e buttare giù questo 

documento, cercando di trovare un’unità in tutto il Consiglio Comunale, ci 

sarà da lavorare per mussare le posizioni e fare una cosa di buonsenso.   

Il Ponte della libertà probabilmente ormai lo siamo detti tante volte, è uno 

dei pochi che non ha tanti problemi insieme al Ponte della Maddalena, 

pertanto ci tengo a sottolinearlo che comunque e anche il Comune di 

Chiavari ha fatto questo provvedimento, identico, votato all’unanimità dal 

Consiglio Comunale.   
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CONS. VACCAREZZA   

Non faccio altro che ricalcare l’intervento già fatto la volta scorsa, la nostra 

posizione non cambia, anche alla luce, però c’è anche questo fatto nuovo, 

questo ulteriore finanziamento che è stato assegnato per la difesa 

spondale del Ponte Maddalena alla foce, il superamento la modifica del 

Ponte della Libertà è prescritto dal Comitato tecnico regionale di bacino, 

quindi questo intervento è quello che secondo il Comitato *** di bacino, 

consente il raggiungimento della duecentennale, quindi qui delle due l’una, 

voi avete più volte espresso contrarietà al progetto nel suo insieme, non 

solo quello del ponte, dovete assumervi la paternità e la responsabilità di 

portare in Consiglio la revoca dell’accordo di programma, facoltà 

dell’amministrazione perché cambiata amministrazione ci sono 

orientamenti, intendimenti diversi, ai quali ci inchiniamo di fronte, sia 

chiaro vi diciamo: non siamo d’accordo, però è facoltà *** questo atto va 

fatto, perché altrimenti continuiamo a produrre della carta, a fare delle 

discussioni senza *** l’unico atto che serve è la modifica e la revoca della 

firma sull’accordo di programma, quindi noi come abbiamo fatto la volta 

scorsa dell’altro ordine del giorno, terremo questo atteggiamento che è di 

un voto contrario.   

  

Si dà atto che nel corso dell’intervento del Cons. Giorgi esce 

dall’aula l’Assessore Rebori (ore 22:42) – Presenti  n. 14. 

 

CONS. GIORGI   

Solo due parole in pratica l’argomento è stato già trattato nel Consiglio 

Comunale precedente, su ordine del giorno del Cons. Schiaffino, quindi 

noi l’abbiamo proposta quindi…   

   

PRESIDENTE   

Ci sono dichiarazioni di voto?   
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CONS. SCHIAFFINO   

Solamente brevemente noi infatti abbiamo proposto un ordine del giorno 

già la volta precedente simile, quindi non facciamo altro che votare a 

favore.   

  

PRESIDENTE   

Pongo in votazione.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

Esito della votazione: presenti n. 14 (assenti i Cons. Maggi, Rebori e 

Vagge), votanti n. 14, contrari n. 2 (Cons. Caveri e Vaccarezza),  

favorevoli n. 12.   

 

Pongo in votazione l’immediata esecutività.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?  

Esito della votazione: presenti n. 14 (assenti i Cons. Maggi, Rebori e 

Vagge), votanti n. 14, contrari n. 2 (Cons. Caveri e Vaccarezza),  

favorevoli n. 12. 

  

Si dà atto che al termine delle votazioni rientra i n aula l’Assessore 

Rebori – Presenti n. 15 (ore 22:44). 

 

 


